





# Teatro "La Casa" a Estados Unidos

- La obra "El día que comenzó la investigación de la muerte de Lidia Fernández" será presentada en Nueva York y Washington.
- Por eso la pieza de Fernando Cuadra, protagonizada por Rolando Valenzuela, saldrá de la cartelera santiaguina entre el 1.º y el 21 de agosto.

■ La temporada de inauguración del teatro "La Casa", iniciada exitosamente con el estreno de "El día que comenzó la investigación de la muerte de Lidia Fernández", de Fernando Cuadra, será interrumpida entre los días 1.º y 15 de agosto, debido a la gira programada mediante los contactos y el interés de algunas instituciones norteamericanas para presentar la obra a la colonia latinoamericana residente en Nueva York y Washington.

des de la pequeña y acogedora sala ubicada en Romero 2421.

La renovación que ha significado para el desarrollo del teatro chileno la puesta en marcha del teatro "La Casa" ha sido captada por la crítica especializada y por los espectadores, renovación que ahora se ve confirmada a pocos días del estreno con esta gira que empieza el 1.º de agosto.

La obra y la actuación, además de la dirección y la puesta en escena, han sido objeto

# Teatro "La casa" a Estados Unidos. [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Teatro "La casa" a Estados Unidos. [artículo]

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile